

Im Porträt:

Tristan Kotthoff

Mit dem richtigen Sound zu erfolgreichen Anwendern

Tristan Kotthoff ist MAGMAacademy-Mitarbeiter der MAGMA GmbH der ersten Stunde. Seit der offiziellen Gründung ist er an der Planung, Entwicklung und Durchführung von Schulungen und Workshops maßgeblich beteiligt. Als heute erfahrener Trainer und Organisator begann sein beruflicher Werdegang bei der MAGMA direkt nach Abschluss seines Studiums.

Die Weichen hierfür stellte Tristan 2004 mit seiner Entscheidung, Maschinenbau an der heimatnahen Fachhochschule Südwestfalen in Meschede zu studieren. Hier galt seine besondere Aufmerksamkeit zunächst der Konstruktionstechnik. Diese bewog ihn auch dazu, sein Wissen nach der FH weiter an der RWTH Aachen zu vertiefen. Parallel zu seinem Studium be-

gann er 2008 als studentische Hilfskraft bei der MAGMA zu arbeiten. Damit lernte er die Möglichkeiten der Software kennen und entschied sich 2011 nach Abschluss seines Studiums, als fester Mitarbeiter bei der MAGMA in Aachen zu arbeiten. Als ein Haupttrainer der Grundschulung konnte er seitdem zahlreiche Anwender bei den ersten Schritten mit MAGMA⁵ unterstützen. Seit der Einführung von MAGMA⁵ Rel. 5.3 ist er insbesondere verantwortlich für die methodische Vermittlung der virtuellen Versuchsplanung und autonomen Optimierung in den Schulungen. Seine Aktivitäten werden ergänzt durch die Organisation und technische Leitung von Workshops und Seminaren.



Ausgleich zur Arbeit findet Tristan durch Musik, Sport, Fotografie und Reisen. Gemeinsam mit Freunden hat er in den letzten Jahren zahlreiche Länder besucht: Olympia in Sotschi, Surfen in Portugal oder Erkunden faszinierender Landschaften in Island oder Kanada. Dabei hält er seine Erlebnisse und Geschichten in ausdrucksstarken Fotografien fest. Seit 15 Jahren spielt er Tuba und organisiert als Vorsitzender der Musikkapelle in seinem Heimatdorf zahlreiche Auftritte – mit dem richtigen „Sound“ sowohl bei der Musik als auch in der MAGMAacademy. ■